



www.mg.co.id

Coman Betah Bersama Bayern

MUNICH (IM) - Winger Bayern Munich, Kingsley Coman belakangan dikaitkan dengan Manchester United (MU) dan Manchester City.

Pemain internasional Prancis itu perlahan mulai mengamankan tempatnya di tim inti Bayern setelah inkonsisten di musim pertamanya. Performa Coman memang dengan mencetak 18 gol dan 17 assist dalam dua musim terakhir, termasuk menentukan kemenangan Bayern atas Paris St. Germain untuk juara Eropa di tahun lalu.

Penampilan menjanjikan kembali ditunjukkan Kingsley Coman di awal 2020/21. Sebanyak lima gol dan sembilan assist dibuat Coman dalam 15 penampilan sehingga Die Roten masih memuncaki klasemen Bundesliga dan maju ke 16 besar Liga Champions.

Coman mengaku senang karena diminati tim-tim top semacam MU dan Man City. Akan tetapi, Coman masih betah di Bayern Munich. "Bagus mengetahui bahwa tim-tim bagus tertarik kepada saya, hal itu memberikan tambahan kepercayaan diri. Tapi saya masih punya kontrak di sini sampai 2023. Saya cuma memikirkan tentang Bavaria. Semuanya bagus, saya bahagia," ujar Coman seperti dilansir Metro.

Kedatangan Leroy Sané dan Douglas Costa diakui Coman sempat membuatnya khawatir akan nasibnya di Allianz Arena. Pasalnya, hal itu berarti persaingan di sektor sayap Bayern akan lebih ketat.

"Saya sebelumnya memiliki perasaan bahwa saya akan dimainkan lebih sedikit. Saya sudah berusia 24 tahun, itu adalah usia di mana saya harus bermain. Untungnya kekawatiran tidak terbukti. Kami adalah empat pemain yang memperebutkan dua posisi, kami rekan setim tapi sudah pasti semuanya ingin bermain sebanyak mungkin. Saat ini saya dalam suasana hati yang bagus, tapi mungkin bisa saja berubah dalam dua bulan," ujar Coman. ● vdp



KINGSLEY COMAN
Pemain Bayern Munich

Ramos Tolak Perbarui Kontrak

MADRID (IM) - Sergio Ramos kabarnya menolak penawaran perpanjangan kontrak di Real Madrid. Bek Spanyol itu tidak sepekat dengan kesepakatan yang disodorkan.

Kontrak Ramos akan habis pada musim panas 2021. Artinya, bek 34 tahun itu harus menyelesaikan kontrak barunya mulai saat ini, atau bisa pergi dengan gratis.

Dilansir Marca, Madrid sudah memberinya penawaran kontrak baru. Kapten Los Blancos itu disodori kontrak berdurasi semusim, dengan bayaran masih di atas 12 juta Euro per musim.

Kabarnya, pemain yang sudah 16 tahun bermain di Santiago Bernabeu itu tak senang dengan tawaran kontrak baru yang cuma berdurasi setahun.

Kebijakan perpanjangan kontrak di Madrid memang demikian. Setiap pemain yang berada di atas 30 tahun cuma mendapat perpanjangan kontrak setahun.

Ramos adalah pilar penting Madrid selama ini. Sang pemain sudah mempersembahkan lima trofi La Liga dan empat gelar Liga Champions, dengan catatan 666 penampilan. Sebagai bek, performanya juga luar biasa, dengan mampu mencetak 100

gol bersama Madrid.

Saat ini pun Ramos sudah dikaitkan dengan beberapa raksasa Eropa. Di antaranya Manchester City dan Paris Saint-Germain, yang disebut berminat merekrutnya.

Selain Ramos, kabarnya Madrid juga berusaha mempertahankan Luka Modric dan Lucas Vazquez. Modric kabarnya bersedia bertahan, namun Vazquez masih belum meneken kontrak baru.

Patut diikuti kabar selanjutnya tentang masa depan Ramos. ● vit



SERGIO RAMOS
Pemain Real Madrid



Kegembiraan Moussa Sissoko usai mencetak gol ke gawang Brentford.

Tottenham ke Final Piala Liga Inggris

Hasil ini mengakhiri penantian Tottenham Hotspur selama enam tahun untuk kembali ke final Piala Liga Inggris. Terakhir kali mereka menembus partai puncak di ajang ini adalah pada 2014/2015.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur berhasil melaju ke partai final Piala Liga Inggris. Kepastian tersebut didapat setelah mereka mengatasi perlawanan tim Championship Division, Brentford 2-0, pada laga semifinal, di Tottenham Hotspur Stadium, Rabu (6/1) dinihari WIB.

Dua gol The Lilywhites ke gawang Brentford kawatan David Raya diciptakan oleh Moussa Sissoko menit ke-12 dan Son Heung-min pada menit ke-70.

Manajer Jose Mourinho pun senang dengan hasil tersebut. "Ini adalah sebuah pertandingan yang membawa kami ke sebuah final, mungkin,

saya harap tidak sebuah final di Wembley yang kosong tapi sudah pasti saya sangat gembira. Kami sudah menjalani derby-derby London dan pertandingan-pertandingan yang lain, tapi pertandingan inilah yang membawa kami ke sebuah final," ungkap Mourinho kepada Sky Sports.

Walau demikian, ia mengingatkan para pemain segera fokus ke laga-laga terdekat sebelum bertarung untuk trofi juara. "Finalnya masih tiga bulan lagi. Kami harus menunggu finalnya jadi kami harus fokus pada apa yang ada di depan. Kami masih memiliki Piala FA, Premier League, Liga Europa, jadi mari lupakan finalnya dulu

untuk sekarang. Namun ketika April tiba, kami harus siap dan bertarung untuk trofinya," cetus dia.

Dalam laga itu, Tottenham unggul penguasaan bola yang mencapai 54 persen dengan 12 percobaan (5 on target). Brentford menunjukkan perlawanan dengan melahirkan 11 percobaan (3 on target), namun menyuadahi permainan dengan 10 orang. Menyusul kartu merah terhadap Joshua Davis akibat melakukan pelanggaran terhadap Pierre-Emile Hojbjerg di menit-menit akhir.

"Pertandingannya selalu dalam kendali kami. Kami memang tidak bermain bagus, terkadang membuat keputusan yang salah, terkadang terlalu banyak menyentuh bola, tidak dengan kontrol yang lunak sehingga Anda bisa bermain dengan cepat, melainkan pertandingannya selalu terkendali melawan sebuah tim yang mungkin akan promosi ke Premier League di musim depan," kata Jose Mourinho.

Son menjadi penampil

terbaik dalam penilaian yang dilansir oleh Whoscored. Pemain Timnas Korea Selatan itu diberi ponten 7,93. Golnya merupakan buah dari umpan terobosan Tanguy Ndombele. Usai melakukan tusukan ke dalam kotak penalti, dia melepaskan tembakan langsung ke gawang.

Bermain selama 88 menit, Son membukukan sebanyak 3 shot yang 2 di antaranya mencapai sasaran. Ada 3 key passes yang dilepaskan oleh pemain 28 tahun itu.

Eks pemain Crystal Palace, Clinton Morrison, yang memberi pujian untuk Son. Pemain nomor punggung tujuh itu dinilai menjadi pembeda. "Itu merupakan momen kunci saat Son langsung membuat kedudukan menjadi 2-0 setelah itu. Itu menjadi pembeda, Son berkelas dunia," kata Morrison di BBC.

Bagi Tottenham, ini jadi final mereka yang kesembilan di Piala Liga Inggris. Total penampilan Tottenham di final Piala Liga Inggris hanya kalah dari Liverpool (12 kali). Dari

delapan penampilan sebelumnya di final Piala Liga Inggris, Tottenham jadi juara sebanyak empat kali.

Hasil ini sekaligus mengakhiri penantian Tottenham Hotspur selama enam tahun untuk kembali ke final Piala Liga Inggris. Terakhir kali mereka menembus partai puncak di ajang ini adalah pada 2014/2015. Namun, kala itu Tottenham harus puas jadi runner-up usai dikalahkan Chelsea di babak final. Sementara terakhir kali Tottenham jadi juara Piala Liga Inggris adalah pada 2007/2008.

"Kami semua sangat senang, sudah lama sekali dan kami menunggu momen ini. Kami main bagus melawan tim hebat tapi kami pantas menang. Sekarang kami akan ke Wembley dan melawan Manchester United atau Manchester City. Kami akan siap, tidak peduli siapa pun lawannya, mari bersiap untuk pertandingan itu dan semoga kami bisa meraih trofi," ujar Moussa Sissoko kepada Sky Sports. ● vit

Griezmann Tersisih di Barcelona?

BARCELONA (IM) - Ada penampakan formasi yang berbeda saat Barcelona menang 1-0 atas Huesca di laga lanjutan Liga Spanyol 2020-2021, Senin (4/1) lalu. Perbedaan itu terlihat di susunan starting line-up Barcelona, di mana tak ada nama Antoine Griezmann.

Padahal Griezmann adalah salah satu pemain terpenting di Barcelona pada musim ini. Meski posisinya kadang suka tidak jelas, karena di suatu pertandingan ia bisa saja bermain sebagai striker, lalu winger, dan juga gelandang serang, namun intinya Griezmann tetap dimainkan.

Akan tetapi, di pertandingan melawan Huesca pemain asal Prancis itu justru dicadangkan oleh pelatih Barcelona, Ronald Koeman. Pelatih asal Belanda itu justru lebih memilih memainkan Martin Braithwaite untuk mengisi ujung tombak Barcelona

Usai laga berakhir, di mana Barcelona hanya bisa

menang tipis 1-0 itu, banyak yang mempertanyakan keputusan Koeman yang memilih mencadangkan Griezmann dan memainkan Braithwaite.

Koeman pun menjawab pertanyaan tersebut sebaik mungkin. Menurut mantan juru taktik Tim Nasional (Timnas) Belanda tersebut, alasannya sesimpel karena Braithwaite sedang bermain baik.

Ia memilih mengistirahatkan Griezmann karena mantan penggawa Atletico Madrid itu tak memiliki posisi yang tepat jika dipaksakan bermain.

"Saya sangat percaya dengan setiap pemain dalam skuad kami. Akan tetapi, jika kami memainkan tiga gelandang, maka akan hanya ada ruang untuk tiga pemain depan. Dengan Leo (Messi) bermain di sayap, kami

memilih seseorang seperti Dembele (untuk bermain di sisi lainnya). Kemudian ada pilihan antara Braithwaite atau Griezmann, saya memilih Braithwaite karena sedang bermain cukup baik," jelas Koeman, seperti yang dilansir dari Marca. ● vit



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Barcelona

Foden Gemilang Bersama City

MANCHESTER (IM) - Phil Foden tampil gemilang bersama Manchester City. Foden menjadi pemain muda yang diorbitkan Pep Guardiola di City. Perannya kian sentral dalam tiga musim terakhir.

Masih 20 tahun, ia sudah punya catatan 93 penampilan dan membuat 21 gol. Gelandang asal Inggris itu makin tak tergantikan di posisi lini tengah City.

Teranyar, Foden tampil sensasional saat membantu City mengalahkan Chelsea 3-1 di Stamford Bridge, London, Minggu (3/1). Ia membuat satu gol dan satu assist.

Penampilan Foden disebut Shaun Goater, eks pemain City, adalah pemain muda yang sangat potensial. Ia bahkan menilai, Foden bisa merebut Ballon d'Or ke depannya.

"Dunia ada di kaki Phil Foden. Saya pikir dia benar-benar bisa melangkah jauh. Saya bisa melihatnya berdiri di podium dan masuk dalam daftar pendek untuk Ballon d'Or," kata Goater dilansir Daily Star.

Menurutnya, Foden meru-

pakkan gelandang yang memiliki kualitas yang sangat bagus. "Saya tahu itu hal yang terlalu besar dikatakan tentang pemain yang masih sangat muda. Tetapi, dia memiliki kualitas, dan yang saya sukai tentangnya adalah energi yang dia bawa, ancaman terus menerus terhadap gol yang dia cetak, apakah itu gol atau assist- dan sebagai seorang gelandang itu adalah kualitas yang bagus. Dia bisa bermain di mana saja dan dia akan bermain di mana saja. Saya benar-benar bisa melihat masa depannya sebagai salah satu yang terbaik di dunia," jelasnya.

Sementara Foden hanya berkata dirinya akan siap mengembangkan tugas, jika dimainkan. "Saya selalu siap bermain jika manajer menginginkan saya dan saya akan memberikan yang terbaik untuk tim. Tugas saya adalah bermain sebaik mungkin," kata Foden di situs klub. ● vdp



PHIL FODEN
Pemain Man. City

JAMU No. 100000000

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

RASA JERUK RASA LECI RASA JERUK NIPPON

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Panan Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cdpal@cdpda.net.id

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api • Kuat • Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan • Mudah dipaku & disekrup • Permutaan Halus (tidak perlu dipalir)